

ABSTRAK

Saudur Manullang, NIM 3113121068. Aktivitas Partai Komunis Indonesia di Kecamatan Sipispis Tahun 1957-1965. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2015. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses keberadaan PKI di Kecamatan Sipispis dan strategi yang digunakan PKI di Kecamatan Sipispis serta aktivitas yang dilakukan PKI di Kecamatan Sipispis. Penelitian ini akan dilakukan di Kecamatan Sipispis, Kabupaten Serdang Bedagai. Untuk memperoleh data-data tersebut, maka peneliti menggunakan metode penelitian lapangan dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara dengan anggota-anggota Partai Komunis Indonesia, selain itu peneliti juga menggunakan studi kepustakaan dengan menggunakan berbagai buku-buku yang berkaitan dengan objek penelitian. Dari hasil penelitian yang dilakukan peneliti diperoleh bahwa pada awalnya kedatangan PKI di Kecamatan Sipispis hanya untuk mencari anggota yang diajak masuk kedalam Partai Komunis Indonesia. Kemudian PKI membentuk suatu organisasi petani yang bernama Baris Tani Indonesia (BTI) yaitu organisasi massa PKI yang terdiri dari para petani. Partai Komunis Indonesia juga memberikan bantuan kepada masyarakat Sipispis seperti cangkul, bibit jagung, pupuk serta pemberian sebidang tanah. Tak hanya dengan pembentukan organisasi tani, PKI juga membentuk organisasi wanita bernama Gerakan Wanita Indonesia (Gerwani). Dengan demikian semakin lama semakin bertambah banyaklah anggota dari Partai Komunis Indonesia sehingga dalam pemilu 1955 PKI berhasil menang dalam Pemilihan Umum Nasional Anggota DPR dengan urutan keempat terbesar di Indonesia. Dapat disimpulkan bahwa Aktivitas Partai Komunis Indonesia di Kecamatan Sipispis tahun 1957-1965 pada awalnya sangatlah membantu masyarakat di Kecamatan Sipispis. Hal ini dapat dilihat bahwa PKI memberikan bantuan seperti alat-alat pertanian dan pembibitan kepada para petani di Kecamatan Sipispis sehingga masyarakat di Kecamatan Sipispis menjadi terbantu dan senang dengan kedatangan Partai Komunis Indonesia.

Kata Kunci : *Partai Komunis, Kecamatan Sipispis, Aktivitas.*

